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【 プロフィール】  

元々兼業農家で退職後稲栽培面積を拡大、そ

の中で小面積の水田の別活用として友人の

紹介でマコモタケを植付しました。 

世間ではあまり栽培されてないものをねら

いとして無農薬で安全なものを出荷してい

ます。自宅前の田で栽培しているので管理も

しやすく自分の趣味とも合って楽しみなが

ら出荷しています。 

野尻徳太郎 


